Quoi de neuf?

Vendredi 3, samedi 4 et dimanche 5 avril

Le soleil a inspiré les uns et les autres, qui ont passé beaucoup de temps à l'extérieur :



Gaspard a fait des mathématiques dans le jardin! Il fallait compter le nombre de quilles tombées, additionner au score précédent en comptant sur ses doigts, et écrire le bon chiffre sur l'ardoise. Un bon moment de jeu, avec une victoire pour Gaspard en plus!







Premier barbecue de l'année pour <u>Antoine</u>, et une cabane / tente installée dans le jardin!



Dans le jardin de Geoffroy, les fleurs sont toutes sorties et les abeilles viennent y manger du <u>nectar</u>. En se posant sur les fleurs, elles récupèrent du <u>pollen</u> (il y en a partout sur l'abeille de la photo) et vont aider les plantes à donner des fruits.







Gerson m'a écrit : « ce week-end j'ai été très occupé (activités, ménage, câlins, jeux, parler et profiter du soleil) ; j'ai écouté les histoires 3 petits grains de riz et Cromignon.

Je fais les jours, j'ai coupé et organisé les jours du mois d'avril; j'ai fait une promenade avec mes parents, lavé la voiture, planté des laitues, préparé des petits gâteaux de coco; j'ai trouvé des fleurs et j'ai même soufflé sur un pissenlit pour savoir si mon père a des cheveux (mais non). Mes arbres commencent à fleurir et donner des fruits. Et aussi j'ai colorié une œuvre de David Ferreira. »





















Suite de l'anniversaire de <u>Lorenzo</u> (qui a eu 5 ans le 3 avril) en 5 photos ; la préparation d'un marbré au chocolat et les 5 bougies soufflées.

















Mélie a écrit à Françoise, qui m'a relayé son message. Le 1er avril c'était l'anniversaire de son papa elle a fait un gâteau au chocolat. Avec Sören ils avaient préparé des cadeaux (pâte à sel).

Ce week-end menu travaux de bricolage et jardinage sans oublier les Bébés à promener en vélo.







Chez Coralie et sa fille Liya (et leur poule), on a visiblement profité du soleil et du jardin, notamment pour faire des cookies ... aux pissenlits!!









Lucas ne se laisse pas mourir de faim... Il a préparé des croissants à la pâte à tartiner faits maison et ils ont l'air succulents!





Merci à toutes
et à tous pour les petits
mots et pour les photos que vos
parents ont envoyés! Continuez à
le faire, c'est très très important de
ne pas oublier les copines et les
copains de l'école.
Pour envoyer photos et petits mots:
geoffroy.conuau@ac-poitiers.fr